

EL CAMINO UNO ES  
JUAN 14: 6

ABA  
JÓVENES

Área de Jóvenes  
de la Asociación  
Bautista Argentina

Noviembre, 2024

## CAMPAMENTO DE JÓVENES Y ADOLESCENTES | ABA JÓVENES 2024

### Informe Resumen del Campamento

*El área de Jóvenes de la Asociación Bautista Argentina comparte el resumen del evento.*

Del 1 al 3 de noviembre del presente año se desarrolló el Campamento de ABA Jóvenes. Bajo el lema “El Camino Uno Es”, meditamos durante esos días en las palabras de Jesús mencionadas en Juan 14: 6 “Yo soy el camino, la verdad y la vida”.

El campamento fue llevado a cabo en el predio “Elim”, en Verónica, provincia de Bs. As.



El nombre del campamento “El Camino Uno Es” y toda su ambientación, fueron alusivas a la frase de la serie The Mandalorian (‘El camino así es’, Stars Wars). Teniendo éste como finalidad que el grupo pueda entender cuál es el camino que el cristiano debe seguir, qué desafíos tiene, nuestras responsabilidades y cuidados que debemos tener al transitarlo, la gran tarea de evangelizar, y comprender la gran aventura, y lo maravilloso, que es vivir una vida para Dios.

En total, asistieron 155 personas al campamento, entre jóvenes, adolescentes y adultos colaboradores, manteniendo la cantidad de participantes del mismo evento del año anterior. Entre las iglesias que participaron, contamos con: Marcos Paz, José C. Paz, Villa Constructora, Villa Domingo, Once, Ramos Mejía, Verónica, Flores, Nueva Chicago, El Dorado, Primera de Quilmes, y La Plata.

## Lo vivido durante el campamento.

El **viernes**, tras la llegada de los acampantes a la recepción, compartimos una cena a la canasta, y seguidamente tuvimos un breve momento de alabanza y presentación de las iglesias, y juegos.



El **sábado** comenzamos el día compartiendo un rico desayuno con pan casero hecho por el equipo de cocina y campamentistas que por voluntad propia se sumaron desde las 5 A.M., para amasar pan.

Luego, compartimos devocionales en grupos pequeños, separados por edades. Para identificar a los líderes de grupo, se implementó el uso de pecheras de ABA Jóvenes.



Siendo las 10:30 hs, comenzó la primera plenaria general del campamento. Nos presidió Emanuel Avanzini (Responsable de ABA Jóvenes, IEB Ramos Mejía), y luego nuestro orador, Daniel Bianchi, se presentó y compartió el mensaje. Se abordó la primera parte del versículo lema, anteriormente mencionado: “Yo soy el camino”. Se desafió a los jóvenes a reflexionar acerca de Jesús como único camino al Padre, la salvación que sólo se encuentra poniendo nuestra fe en Él.



Posterior al almuerzo, se llevaron a cabo 4 talleres simultáneos con las temáticas: “Adoración” (Manuel Gregori y Mónica Cahais, IB Villa Domínico), “Liderazgo” (Cynthia Bollatti, IEB Ramos Mejía), “Santidad” (Estefanía Atencio, IEB Ramos Mejía), y “Vivir el cristianismo” (Daniel Romero, IEB Ramos Mejía).





También compartimos una tarde de juegos por equipo, para fortalecer la amistad entre iglesias, y una merienda con exquisitas tortas fritas (ideal para una tarde nublada).



Llegando la noche, compartimos la segunda plenaria, donde presidió Xavier Moreno (IEB Once), y Bianchi nos presentó a Jesús como la única verdad. Mediante una dinámica nos hizo escribir en 4 papelitos lo que consideramos más importante en nuestra vida (familia, amistades, salud, trabajo, etc). Luego, de a un papelito, Daniel nos fue pidiendo depositarlos en una

canasta, lo que significaba dejar eso para siempre. Fue un momento de mucha reflexión. Era muy difícil desprenderse de algunas de las cosas más importantes de nuestras vidas. Concluyendo, si Jesús nos quedaba en el último papelito, o sea que preferimos dejar todo por nuestro Dios, estábamos por buen camino, sino, deberíamos replantearnos muchas cosas.



Post cena, compartimos el esperado torneo de UNO, y el infaltable fogón.



**Domingo** a la mañana, tras compartir el desayuno, nos reunimos nuevamente en grupos pequeños. Un espacio fundamental para debatir y reflexionar juntos.



Finalizado este momento, tuvimos la última plenaria, donde dirigió la alabanza Paula Cáceres (IEB Marcos Paz), y el predicador invitado nos compartió el último mensaje, sobre Jesús como la fuente de vida. Fuimos desafiados a dedicar nuestras vidas para Su servicio.



Luego del almuerzo, guardamos nuestras cosas y compartimos unos últimos momentos juntos, antes de despedirnos para regresar de nuestro fin de semana de Campamento.

Sin duda fue de gran bendición haber podido disfrutar de la compañía de hermanos, de tantas iglesias distintas, y reflexionar juntos en la Palabra de Dios. ¡Nos llevamos amigos nuevos, desafíos, y muchas ganas de vivir todo lo aprendido!



## Agradecimientos



Damos muchas gracias a todos los que han sido parte de este campamento, ya sea sirviendo en algún equipo de trabajo (cocina, limpieza, decoración, alabanza, talleres, prédicas, grupos pequeños, juegos, transporte), o participando a través de ofrendas y oraciones.

Sin su colaboración y sostén, todo esto no habría podido ser llevado a cabo. Y damos gracias a Dios por el honor que nos da de ser parte de Su reino y por habernos dado un clima hermoso para compartir juntos.

¡Que Dios nos siga bendiciendo!

